

## EG-Konformitätserklärung EC-Declaration of Conformity

Hersteller: Gretsch-Unitas GmbH Baubeschläge  
 Manufacturer: Johann-Maus-Str. 3  
 D-71254 Ditzingen

Konformitätserklärung Nr.: **GU-2006-OTS-0002**  
 Declaration of Conformity No.:

Produktbezeichnung: /	<b>GU Obentürschließer OTS 140</b>	<i>GU Overhead door closer OTS 140</i>
Product designation	<b>GU Obentürschließer OTS 200</b>	<i>GU Overhead door closer OTS 200</i>
	<b>GU Obentürschließer OTS 200 G</b>	<i>GU Overhead door closer OTS 200 G</i>
	<b>GU Obentürschließer OTS 210</b>	<i>GU Overhead door closer OTS 210</i>
	<b>GU Obentürschließer OTS 430 BC</b>	<i>GU Overhead door closer OTS 430 BC</i>
	<b>GU Obentürschließer OTS 510</b>	<i>GU Overhead door closer OTS 510</i>
	<b>GU Obentürschließer OTS 530 Gr. 4-7</b>	<i>GU Overhead door closer OTS 530 Gr. 4-7</i>
	<b>GU Obentürschließer OTS 536 SV</b>	<i>GU Overhead door closer OTS 536 SV</i>
	<b>GU Obentürschließer OTS 730 SV</b>	<i>GU Overhead door closer OTS 730 SV</i>

Hiermit erklären wir, dass die oben bezeichneten Produkte den folgenden Richtlinien und Normen entsprechen:

*We herewith declare that the products referred to above complies with the following directives and standards:*

89/106/EWG                                      Bauproduktenrichtlinie  
     *Building Products Guideline*

Insbesondere wurden folgende Normen angewandt:  
*Particularly the following standards were applied:*


EN 1154 : 1996 + A1:2002                    Türschließmittel mit kontrolliertem Schließablauf  
     *Controlled door closing devices*

Hiermit erklären wir, dass die Obentürschließer in der von uns gelieferten Ausführung und gemäß den beigefügten Betriebs- und Installationshinweisen zum Einbau in eine Drehtür bestimmt sind, und ihr Betrieb solange untersagt ist, bis festgestellt ist, dass die Drehtür, in welche die genannten Obentürschließer eingebaut werden sollen, den Bestimmungen der EG-Richtlinie 89/106/EWG entspricht.

*We herewith declare that the overhead door closer – in the delivered design and in accordance with the enclosed operating and installation instructions – are intended to be installed in a side hung door, and that their operation is prohibited until the particular side hung door, into which the overhead door closer are to be installed, is found to comply with the EC-regulations 89/106/EWG.*

Rechtsverbindliche Unterschrift:  
*Legally binding signature:*

Ditzingen, den / dated 24.06.2010

  
 Julius von Resch  
 (Geschäftsführer / Managing Director)

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, sie beinhaltet jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften. Die Sicherheitsbestimmungen sowie Bedienungs- und Einbauanleitungen der mitgelieferten Produktinformation sind zu beachten.

*This declaration certifies the compliance with the indicated regulations, it does not contain any assurance of properties. The safety regulations and operating instructions of the product information supplied with the product have to be observed.*